

Weil´s einfach viel zu sehen gibt!

11.03.2015



Acht Tage lang zeigt das internationale Handwerk Ihr Können in den Münchner Messehallen. Rund 1.000 Aussteller sind in diesem Jahr auf der Internationalen Handwerksmesse mit dabei. Ein Anziehungspunkt für viele, viele Besucher. Was es in diesem Jahr alles zu sehen gibt, wofür sich Mann und Frau interessieren und seit wann die Besucher schon teilweise zur IHM kommen? Wir haben uns einmal umgehört.

Anmoderation:

Acht Tage lang zeigt das internationale Handwerk Ihr Können in den Münchner Messehallen. Rund 1.000 Aussteller sind in diesem Jahr auf der Internationalen Handwerksmesse mit dabei. Ein Anziehungspunkt für viele, viele Besucher. Was es in diesem Jahr alles zu sehen gibt, wofür sich Mann und Frau interessieren und seit wann die Besucher schon teilweise zur IHM kommen? Wir haben uns einmal umgehört.